

Liebe Gäste, liebe Stammgäste, liebe Freunde,

Der Countdown läuft...

Ich verabschiede mich – nach 10 Jahren als Wirt und Koch im Landgasthaus Lindabrunn – mit eindrucksvollen Erinnerungen im Herzen.

Es war eine schöne, eine interessante Zeit.

Eine Zeit – mit Höhen und Tiefen - die mir viel Kraft und Einsatz abverlangt hat, und wo es galt, im täglichen Kampf mit den unterschiedlichsten Herausforderungen über die Runden zu kommen. Etwa während der Pandemie konnten meine Gäste zwar nicht im Lokal sitzen und speisen, aber ich habe auch in diesen schwierigsten Zeiten „durchgekocht“ und es gab die Möglichkeit, das Essen abzuholen. Auch die Dauerversorgung für Essen auf Rädern und für die Kinder habe ich all die Jahre – sieben Tage pro Woche – mit Freuden und sehr gerne gemacht, weil mir gerade auch der soziale Aspekt meiner Arbeit immer ein Anliegen war.

Jeder Anfang ist schwer, doch mit der Zeit sind immer mehr Gäste gekommen, der Gästekreis erweiterte sich, die Feuerwehr, Kartenspieler hatten ihren Freitagabenden, Vereine und Freundesrunden kamen gerne und immer wieder. Aus Gästen wurden Stammgäste und da und dort sind sogar Freundschaften entstanden. Kleine und große Feste fanden statt und all das muss dann wohl doch irgendwie mit unseren Kochkünsten zu tun gehabt haben 😊 .

Zuletzt hat mir die Herzlichkeit und der Zuspruch so vieler Gäste und Freunde bewusst gemacht, wie sehr wir zusammengewachsen sind in all den Jahren. Die Anerkennung, die ich in meinem Beruf erfahren habe, macht mich glücklich. Wenn ich auf mein Arbeitsleben – speziell an die Zeit im Landgasthaus - zurückdenke, wird es trotz aller Anstrengungen immer auch ein Blick auf schöne Zeiten sein. Für euch da zu sein, war mir eine Freude.

An dieser Stelle möchte ich meinen treuen und langjährigen Mitarbeitern danken, allen voran „meinem Buam“, dem Jürgen. Ohne ein gutes Team ist ein Gasthaus nicht zu stemmen. Ganz besonderer Dank gebührt jedoch meiner Familie und meinen guten Eltern, die mit mir durch Dick und Dünn gegangen sind. Sie waren stets zur Stelle, wenn Hilfe von Nöten war. Als „Wirtsleute“ konnten wir so manche Herausforderung bewältigen.

Ich möchte mich nun auf diesem Weg von Euch verabschieden, auch bei jenen, bei denen ich mich nicht persönlich verabschieden konnte. Ein herzliches Dankeschön an Alle, die bei mir zu Gast waren und für die Unterstützung, die ich in meiner 10jährigen Tätigkeit als Wirt und Koch im Landgasthaus Lindabrunn erfahren habe. Es war eine sehr schöne Zeit!

Wirtschaftliche Gründe sind es, die mich nun schweren Herzens die „Reißleine“ ziehen ließen und ab Jänner beschreite ich neue Wege. Meiner Nachfolge wünsche ich nur das Beste. Möge sie bessere Rahmenbedingungen vorfinden als ich und ihre Gäste in einem stets gut gebuchten Landgasthaus bewirten können.

Ich danke allen, die mich all die Jahre hindurch unterstützt, gefordert, sich mit mir ausgetauscht haben – oder einfach nur freundlich waren – und hoffe, ich habe es auch nicht zu oft oder zu viel an etwas fehlen lassen.

Ich wünsche euch für die Zukunft viel Erfolg, alles Gute, das Beste vor allem Gesundheit und stets einen guten Appetit.

In diesem Sinne alles Liebe!

Gottfried und Diana

.